

教育長

退任あいさつ



前教育長 野口 清

このたび、3月31日をもって、教育長を退任いたしました。平成28年4月に教育長を拝命し、多くの方々に支えていただきながら、2期6年間にわたって本職に携わらせていただきました。長瀬町が築いてきた、学校・家庭・地域・行政が一体となり、未来を担う子どもたちの確かな学力と豊かな人間性を育むための教育に従事できたことに深く感謝しております。

また、在任中、大過なく無事に職務を全うできましたのも、大澤町長様をはじめ、町職員並びに教職員の方々、町民の皆様のおかげとご理解とご協力のおかげであると改めて厚く御礼申し上げます。今後は、「一人一人が生きがいを持って活躍できるまち」の実現と、長瀬町の教育の進展を御祈念申し上げます。退任の挨拶とさせていただきます。

教育長

就任あいさつ



教育長 井深 道子

このたび、野口 清教育長がご勇退されました後任として、4月1日付けで教育長を拝命しました井深 道子でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

長瀬町教育大綱の基本理念である「一人ひとりが生きがいを持って活躍できる町」を実現するため子どもたち一人ひとりが主体性・

創造性を持ち、将来を担う人材となるために、学校と家庭や地域社会が連携しながら子どもたちの育成を進めていけるよう努めて参る所存です。

未来を生きる子どもたちの教育・地域社会の活性化や人生100年時代の到来に向けた社会教育の重要性は、今後さらに高まるものと確信しております。

町の教育行政推進のため、全力を尽くして参りますので、町民の皆様より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

団長

就任あいさつ



消防団長 吉川 洋

このたび、梶野前団長の後を受け消防団長を拝命いたしました。もとより微力ではございますが、団員各位の協力を得ながら団長としての責務を全うすべく、一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。

私たち消防団は、団員一丸となって町民の皆様が安心して暮らせる町であるよう、これからも努力していく所存ですので、今後も皆様方の一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。団長就任のあいさつといたします。

なお、前団長梶野達也氏におかれましては、昭和58年4月に団員を拝命、平成20年4月から消防団長に就任し、39年と長きにわたり消防使命達成のため多大なるご尽力をいただき、感謝申し上げます。今後のご健康とご活躍を心から祈りいたします。